
2019年 7月 11日 

嘉川昭和会企画部例会第二回部会議事録 

 

1. 開 催 日	   令和元年 7月 10日 

2. 開催場所	 	 楽処	 ふるさと 

3. 参加人員    10名 

4. 議事進行	 	 長尾部長 

5. 議事書記	 	 永見副部長 

6. 議事詳細 

①リーフレットについて 

・内容についてメールで送った PDFでは見えていない部分についての説明（下永氏） 

基本的にデザイン他内容について、下永さんの方でまとめて頂く事につき、了解。 

・部数について、前回は 1000部だったが、今回は配布場所を増やしてより深い周知を 

図る。（配布場所予定：交流センター、会員企業各社） 

	 	 ・コースの増加に伴い、古いリーフは順次処分していく。 

	 	 ・補助金の申請には内容が問われる。改訂版は OKだが、追記（現行肉付け版）版は 

不可になる可能性がある。（寺山会長） 

	 	 ・現状の見積もりであれば、特に補助金の申請は必要ないのではないか。（戸川さん他 

数名）その後、総意として、補助金を使わない方向で行うことを確認。 

 

②文化祭について 

・現状、ステージイベントについて確定していない。 

・自衛隊音楽隊は引き続き交渉、東大生企画を追加で当たる。アフリカ太鼓は OK。 

	 他にも予算 3万円程度で呼べる企画を再検討する。 


